

SUMMARY

TINJAUAN LAMA WAKTU PENDISTRIBUSIAN REKAM MEDIS DARI INSTALASI MIK KE POLIKLINIK PENYAKIT DALAM DI RSUP PERSAHABATAN 2014

Created by SYAIPUL ANWAR

Subject : TINJAUAN LAMA WAKTU PENDISTRIBUSIAN REKAM MEDIS
DARI INSTALASI MIK KE POLIKLINIK PENYAKIT DALAM DI
RSUP PERSAHABATAN 2014

Subject Alt : TINJAUAN LAMA WAKTU PENDISTRIBUSIAN REKAM MEDIS
DARI INSTALASI MIK KE POLIKLINIK PENYAKIT DALAM DI
RSUP PERSAHABATAN 2014

Keyword : LAMA WAKTU PENDISTRIBUSIAN REKAM MEDIS

Description :

Tinjauan Lama Waktu Pendistribusian Rekam Medis Dari Instalasi MIK Ke Poliklinik Penyakit Dalam Di Rumah Sakit Umum Pusat Persahabatan 2014, Karya Tulis Ilmiah, Program Studi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Fakultas Ilmu – Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul.

Jakarta : 2014, 42 halaman, 2 Tabel, 4 Lampiran.

Peningkatan derajat kesehatan selalu diupayakan berbagai kalangan, salah satunya rumah sakit. Keberhasilan RS dalam melaksanakan pelayanan kesehatan tidak lepas dari peran rekam medis. Rekam medis menjadi salah satu indikator keberhasilan pelayanan RS, salah satunya kecepatan waktu distribusi rekam medis ke poliklinik. Di RSUP Persahabatan waktu pendistribusian rekam medis belum sesuai standar ≤ 10 menit, hal ini menghambat pelayanan kepada pasien dan menambah keluhan dari pasien. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan pendistribusian rekam medis dari Instalasi MIK ke Poliklinik Penyakit Dalam. Ruang lingkup penelitian dilakukan di Instalasi MIK dan Poliklinik Penyakit Dalam. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, yaitu menggambarkan suatu keadaan secara obyektif, kemudian membandingkan dengan teori yang ada. Dari hasil penelitian dengan sampel 99 pasien ,didapat lama waktu pendistribusian rekam medis dari Instalasi MIK ke Poliklinik Penyakit Dalam rata-rata 28 menit. Faktor-faktor yang menghambat waktu pendistribusian adalah petugas distribusi terbatas, resume pasien belum diisi oleh dokter, petugas rekam medis salah simpan rekam medis di rak, rekam medis dipinjam dokter untuk penelitian, rekam medis dipinjam petugas poliklinik untuk pasien rencana operasi, dan pasien berobat di 2 tempat yaitu poliklinik biasa dan poliklinik swasta (Griya Puspa). Untuk mengurangi masalah di atas, maka perlu adanya penambahan petugas pendistribusian rekam medis dan sosialisasi tentang SPO rekam medis ke semua petugas yang terkait dengan pelayanan kepada pasien.

Date Create : 12/11/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2011-36-097

Collection : undergraduate_2011-36-097
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor